



志高く

めざす生徒像

- ・進んで挨拶ができる生徒
- ・自ら進んで学習や部活動に励む生徒
- ・思いやりがあり奉仕のできる生徒
- ・きまりや約束を守る生徒
- ・心身が健康でたくましい生徒

◎志高く 自主的に行動し 成長を続けられる 生徒の育成

☆住所 匝瑳市今泉 5323-3 ☆Eメール nosakatyu-1@bz04.plala.or.jp
☆電話 0479-67-2415 ☆野栄中 HP <http://www.sosa.ed.jp/nosaka/>

野栄中最上級生の良さを「魅せた」音楽発表会

- ・11月15日（水）に、数年ぶりの「匝瑳市小中音楽発表会」が八日市場ドームを会場に行われました。他の中学校はコンクールで最優秀賞を獲得した1クラスの参加でしたが、本校では発表会形式で行ったため、3学年2クラス共に参加しました。
- ・学校より大きな会場で、初めての発表でしたが1、2組とも文化祭と同様かそれ以上の素晴らしい歌声を響かせてくれました。文化祭終了後も練習する時間を作り、モチベーションを維持する努力が見事に実りました。みなさんの一生懸命に歌う姿を小学生が真剣な表情で聞いている姿も印象的でした。
- ・歌声だけでなく、他の中学校の発表を聞く姿勢、終了後の後片付けの取組（全員が自ら進んで手伝い、予定よりかなり早く終了することができました。）挨拶等、他校の先生方、ドームの職員の方からも「野栄中学生は本当に良く働かし、気持ちの良い挨拶ができますね」とお褒めの言葉をたくさんいただきました。学年目標である「見せるから魅せるへ」を見事に具現化してくれた3年生、先生方お疲れさまでした。



大きな成長を感じる全校集会

- ・11月17日（金）定期テスト終了後に全校集会が行われました。今年度途中から、全校集会の運営を生徒会本部役員に任せていく方向となり、会場設定（椅子だし等）、進行、後片付けなどを行っています。生徒会長の■■■■さんは「生徒会より」で①生徒会新聞、②生徒会選挙、③小中音楽祭について、わかりやすく、心に響く話をすることができました。
- ・その後の受賞者紹介では1、2年生が中心でしたが、移動、報告も大変よくできました。集会後は2年生全員が舞台や会場の後片付けを率先して素早く行ってくれました。退場も全ての学年で静かに速やかに行動できています。1学期も落ち着いた集会が行えていましたが、それに加え生徒の自主性が大いに発揮されており、素晴らしい全校集会が作られています。生徒会長の■■■■さんの挨拶の中にあつた「3年がしっかり手本を示し、それをしっかり引き継ぎ良き伝統を作る」を見事に形にしています。

「One for All, All for one」で楽しんだ校外学習でした

- ・ 11月28日(火)、2年生の校外学習が行われました。朝方は雨も降り天候が心配されましたが、その後は快晴&暖かい1日となり、絶好の東京班別行動となりました。この日のために係活動や、班別学習計画等、仲間と意見を出し合いしっかり準備することができました。
- ・ 上記のスローガンや目標を達成するために「①気持ちよく、②先を見て、③まとまって、④計画にそって、⑤安全に、⑥誰が見てもマナー良く、⑦学習を充実」のキーワードを事前に作成し、意識を高めていきました。
- ・ 上野動物園は全員が見学し、そこから先は班別行動(10:00~14:15)となり、事前に班員で決めた計画に沿って見学や、食事等を楽しみました。先生方からは「どの班も全員一緒に行動できていた」「バスの中でもマナー良く、全員で楽しむ(カラオケの拍手等)雰囲気がとても良かった」などの話があり、仲間を大切にする2年生の良さが随所で見られました。
- ・ 途中迷子になったり、お土産を買っていて、集合時間に間に合わなかった班もありましたが、今後の行動の改善につなげるための良い課題としてほしいと思います。目標である「班員と協力、和を深める、計画に従って行動する、違った文化・歴史・環境を知る」がしっかり達成できた良い校外学習になりました。

